

須木中だより

第2号 令和元年5月9日発行

薫風5月

「夏も近づく八十八夜、野にも山にも若葉が茂る」～5月の声を聞くと、茶摘み歌が思わず口をついて出てきます。



立夏を過ぎ、日ごとに力強さを増す陽ざしに緑は一層濃くなり、夏の気配が立ち始めるのもこの頃からです。

初夏の南風を薫風といいますが、まさに須木中学校のさわやかな風、そして新元号となった「令和」の希望あふれる風と言えます。

さて、新学期が始まって1カ月が過ぎました。1年生も中学校生活に慣れて学習や部活動に元気で頑張っています。2年生や3年生も心機一転、それぞれ中堅学年、最高学年として充実した生活を送るべく張り切っています。大型連休も終わり、25日(土)の小中合同運動会に向けて頑張っています。

健康安全面をしっかりと自分で管理して積極的に取り組んでほしいと思います。

参観日、PTA総会 ありがとうございました

4月27日(土)に本年度1回目の参観日を開催いたしました。参観授業では、黒木先生(1A理科)、橋本先生(2A国語)、齊藤先生(3A・B音楽)の3名の先生が授業を熱心に行っていただき、他の先生方も保護者と一緒に参観されました。また、PTA総会も開催され、皆様のご協力で無事に終えることができました。

ご多用な中、多数ご参加いただきましてありがとうございました。子どもたちのために、学校教育そしてPTA活動へのご支援をよろしくお願いいたします。



合同運動会に向けての結団式を行いました

5月8日(水)の5校時に、須木小学校体育館で、「結団式」を行いました。

団編成についての説明の後、A団、B団によるゲーム(玉入れ)。勝ったB団の団長からペットボトルを選び、色が決定しました。

小学校の今藤校長先生のお話の後、各団に分かれて自己紹介。

最後に、実行委員長の3年生蒲生愛梨さんが「声を出し、協力し合い、各団一致団結して、最高の運動会にしましょう。」と述べてくれました。



来週からは、合同練習がスタートします。初めての5月開催で、練習期間も例年より少し短くなりますが、全員の心をつなげて、スローガンである「ネバーギブアップ」のとおり、りっぱにやり遂げてくれることと思います。当日が楽しみです。



《スローガン》 『ネバーギブアップ』

《団長・副団長紹介》

よろしくおねがいします
(赤団) (白団)

団長 ・西岡天富志くん ・片地 奏音さん
副団長 ・黒木 美由さん ・黒木 里海さん

第1回PTA定期役員会、ありがとうございました

8日(水)に開催しました、第1回PTA定期役員会にご多用の中、ご参加いただきありがとうございました。三役会に始まり、運営委員会、そして専門部会まで、熱心に協議していただきました。遅い時間まで、本当にありがとうございました。



須木地区体育館前の信号

機の所に、学校案内の石碑があります。これは、本校第21回卒業生の方々が、平成5年11月に厄払い祈念として建てられたものです。このほど、当時の有志の方々が手入れをされ、美しく輝いています。

